
Надя акулова �

Напомним, он вошел в состав 
президиума Государственного 
совета в ноябре 2015 года. Госсо-
вет на эту тему прошел впервые 
с 2005 года и, собственно, подве-
дению итогов последних 10 лет 
он был  посвящен.

Тема действительно очень 
важная и актуальная. За послед-
ние 10 лет в России в резуль-
тате ДТП погибли 350 тысяч 
человек, и  большинство ДТП 
произошло по вине водителей. 
«Напомню, что за прошедшее 

десятилетие в результате та-
ких происшествий получили 
ранения более 3 млн человек, 
погибли при этом за десятиле-
тие - обращаю ваше внимание 
на эту ужасную цифру - 350 
тысяч человек. Это население 
достаточно приличного горо-
да. Страшные, бессмысленные 
жертвы, которых можно было 
бы избежать», - заявил Путин.

Особое внимание Путин по-
требовал уделить снижению числа 
аварий с участием пьяных води-
телей. По итогам, например, 2014 
года их число возросло почти на 
четверть, а число погибших в таких 

www.ulpravda.ru№ 32 (23.865)        вторник, 15 марта 2016 г.  

Основана 3 ноября 1917 года

Общественно-политическая газета

«Искусственная 
почка» пришла 
в Николаевку
В Ульяновской 
области построен 
первый в сельской местности 
диализный центр 
европейского уровня.

СемёН СемёНов �

В течение последних 10 лет 
в России количество гемодиа-
лизных отделений увеличилось 
примерно на 45% и составило два 
пункта на 1 миллион населения. 
Это примерно в три раза меньше, 
чем средний показатель в странах 
Западной Европы, и почти в 8 раз 
меньше, чем в США. Решить эту 
проблему обеспеченности боль-
ных с ХПН диализными места-
ми способны совместные усилия 
структуры здравоохранения, об-
щественных организаций и пред-
ставителей социально ответствен-
ного бизнеса.

В минувшую среду в Ни-
колаевском районе состоялось 
торжественное открытие диа-
лизного центра, который обе-
спечит плановое бесплатное ам-
булаторное обслуживание.

- Эта диализная клиника 
станет частью нового межрай-
онного диагностического цен-
тра в Новоспасском районе, 
который будет обслуживать 
отдаленные сельские районы: 
Кузоватовский, Николаевский, 
Новоспасский, Павловский, 
Радищевский, Старокулаткин-
ский. Чтобы получить высоко-
квалифицированную медицин-
скую помощь на современном 
оборудовании, жителям южных 
муниципалитетов больше не 
нужно будет ехать в региональ-
ный центр, - подчеркнул губер-
натор Сергей Морозов.

Диализный центр в р.п. Ни-
колаевка стал третьим центром 
компании на территории на-
шей области и 37-м в России. 
«Свою деятельность в 2007 году 
в РФ мы начинали именно с 
Ульяновской области, это впо-
следствии позволило нам дви-
гаться дальше», - признался ге-
неральный директор компании 
«Фрезениус НефроКеа» Алек-
сей Смирнов.

Прошедшие с момента под-
писания первого контракта с не-
мецкими партнерами годы ушли 
на то, чтобы компания Fresenius 
запустила в России программу 
доступной нефрологической 
помощи путем создания регио-
нальных диализных центров, 
спустя десятилетие задача удо-
влетворения потребности в за-
местительной почечной терапии 
успешно решается.

Открытие диализного цен-
тра в «южном кусте» является 
наглядным показателем не толь-
ко повышения уровня жизни в 
Ульяновской области, но и благо-
приятного инвестиционного кли-
мата в регионе, способствующего 
гармоничному взаимодействию 
государства и бизнеса в форме 
частно-государственного 
партнерства.  

Путин поддержал идею  
передачи регионам полномочий 
по штрафам ГИБДД

Госсовет  
в Ярославле:  
Сергей Морозов 
предложил ввести 
обязательную атте-
стацию для водите-
лей пассажирского 
транспорта
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Сергей Морозов 
предложил создать 
Всероссийскую 
ночную лигу бенди.

Ульяновская область 
продолжает работу 
над законом о гаражной 
амнистии. 

стр.   4 стр.   7

Не пропусти!
Читателям «Ульяновской правды» 
предоставляется возможность побывать 
на московской антрепризе совершенно 
бесплатно.

стр.   3

Вчера, 14 марта,  в Ярославле 
состоялся Госсовет по безопасности на 
дорогах. В его работе принял участие 
и губернатор Сергей Морозов. 

ДТП скакнуло почти на 50% за год.
Впрочем, пьяные водители - это не 

единственная проблема на дорогах. На-
пример, Владимир Путин назвал по-
лезной идею передачи регионам части 
полномочий по администрированию 
штрафов за нарушение правил дорож-
ного движения. «Считаю, что реализа-
ция этих предложений будет полезной 
и регионам, и федеральному 
центру», - сказал Путин.
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Вопросы реализа-
ции инвестиционных 
проектов в сфере ме-
дицины обсудили на 
совете регионального 
минздрава по разви-
тию государственно-
частного партнерства. 
Мероприятие состоя-
лось в рамках объяв-
ленной губернатором 
Сергеем Морозовым 
недели ГЧП, которая 
проходит с 10 по 15 
марта.

«В сложившихся 
экономических усло-
виях государственно-
частное сотрудниче-
ство становится для 
нас одним из наиболее 

перспективных меха-
низмов повышения до-
ступности и качества 
оказания первичной, 
специализированной 
и высокотехнологич-
ной медицинской по-
мощи. Привлечение 
инвестиций позволяет 
нам открывать новые 
клиники, спасать жиз-
ни и улучшать состоя-
ние здоровье ульянов-
цев», - отметил глава 
региона.

Сегодня  в терри-
ториальной програм-
ме государственных 
гарантий бесплатного 
оказания медицин-
ской помощи участву-

ют около 30 частных 
медицинских клиник. 
По информации спе-
циалистов региональ-
ного минздрава, один 
из ярких примеров 
ГЧП - новый Центр 
современных рент-
генэндоваскулярных 
технологий, открытый 
на базе ЦГКБ Улья-
новска в 2015 году. 
«Только за два меся-
ца его работы удалось 
сократить число ле-
тальных исходов от 
сердечно-сосудистых 
заболеваний в регио-
не на 10%», - отметил 
зампред правитель-
ства Павел Дегтярь.

В ходе совета ди-
ректор Российско-
китайского центра 
стратегического пар-
тнерства УлГУ Сергей 
Шаповалов рассказал 
о перспективах при-
влечения инвесторов 
из Китайской На-
родной Республики. 
«Ульяновская область 
может стать одной 
из первых пилотных 
площадок в России 
по открытию клиники 
восточной медицины. 
В настоящее время 
данный вопрос прора-
батывается», - отметил  
Сергей Шаповалов.

Семён Семёнов �

Анимированная анти-
коррупционная карта 
Ульяновской области обнов-
лена с учетом показателей 
2015 года. По информации  
помощника уполномоченного 
по противодействию корруп-
ции Романа Заятдинова, Ди-
митровград отныне вошел в 
«зеленую зону», которая сим-

волизирует низкий уровень 
коррупциогенности.

Напомним, что прежде 
город находился в «красной 
зоне», затем (по итогам работы 
в первом полугодии 2015 года) 
был переведен в «желтую зону» 
(средний уровень) и наконец 
переместился в благополучную 
«зеленую зону».

Основанием для изменений 
в анимированной антикорруп-

ционной карте Ульяновской об-
ласти стало решение комиссии 
по оценке деятельности муни-
ципальных образований и ис-
полнительных органов государ-
ственной власти Ульяновской  
области по профилактике  кор-
рупции при уполномоченном 
по противодействию корруп-
ции, которое прошло в регио-
нальной Палате справедливо-
сти и общественного контроля.

Открытие клиники китайской медицины  
обсудили на совете минздрава

Димитровград вошёл в благополучную зону  
по антикоррупционной работе

Станет ли  
русский хоккей 
олимпийским 
видом? 

Андрей КорЧАГИн �

Предложение создать в 
России Ночную лигу бенди 
Сергей Морозов озвучил во 
время пресс-конференции, со-
стоявшейся 11 марта в Москве 
в международном пресс-центре 
«Россия сегодня». 

Мероприятие было по-
священо чемпионату мира по 
хоккею с мячом-2016, про-
шедшему минувшей зимой в 
Ульяновской области.

- Мы хотим создать и актив-
но продвигать Всероссийскую 
ночную лигу бенди по примеру, 
который есть в хоккее с шай-
бой, - заявил Сергей Морозов. 
- Хоккей с мячом заслужил 
право быть представленным на 
Олимпиаде. А для этого надо 

сделать все необходимое для 
его массовой популяризации. 
У нас есть хороший пример, где 
первые лица государства при-
нимают участие в играх по хок-
кею с шайбой. Я имею в виду со-
ревнование Ночной хоккейной 
лиги. Думаю, что создание Все-
российской ночной лиги бенди 
поможет русскому хоккею.

Участниками пресс-конфе-
ренции, кроме ульяновского гу-
бернатора, также стали: депутат 
Госдумы РФ Владислав Третьяк, 
главный тренер сборной России 
по хоккею с мячом Сергей Мяус 
и  олимпийские чемпионы по фи-
гурному катанию Илья Авербух и 
Алексей Ягудин, организовавшие 
великолепную церемонию откры-
тия чемпионата мира-2016. 

Стоит отметить, что вели-
колепной получилась не только 

церемония открытия, но и весь 
турнир, прошедший, как гово-
рится, без сучка и задоринки. 
Это отметил и президент Вла-
димир Путин во время приема, 
устроенного сборной России, 
которая в Ульяновске в четвер-
тый раз подряд стала сильней-
шей командой планеты.

Добавим, что в ходе пресс-
конференции Сергей Морозов 
получил подписанное мини-
стром спорта РФ Виталием 
Мутко благодарственное пись-
мо «За отличную организацию 
чемпионата мира-2016».

Кроме ВНЛБ, Сергей Моро-
зов предложил создать в нашей 
стране Ассоциацию регионов, в 
которых развит хоккей с мячом, 
а также провести Всероссийский 
хоккейный марафон - серию тур-
ниров разного уровня с участием 
профессионалов и любителей 
хоккея с мячом.

Кроме того, во время пресс-
конференции обсудили вопро-
сы, связанные с изменением 
правил русского хоккея, рассмо-
трели перспективы строитель-
ства спортивных объектов и пла-
ны поддержки хоккея с мячом 
спортсменами-олимпийцами.

В завершении  Сергей Мо-
розов вручил  знаки отличия 
Ульяновской области Алексею 
Ягудину и Илье Авербуху и 
памятные награды компаниям-
партнерам чемпионата мира.

Ульяновский губернатор 
предложил создать 
Всероссийскую ночную 
лигу бенди.

перевод стрелок

Президент  России Владимир Пу-
тин подписал  закон о внесении изме-
нений в статью 5 Федерального  закона 
«Об исчислении времени», согласно ко-
торому  Ульяновская область отнесена к 
3-й часовой зоне (МСК+1). Кроме на-
шего региона, часовые пояса сменят еще 
несколько субъектов РФ. В итоге в вос-
кресенье, 27 марта, в 02.00 Ульяновская 
область переведет стрелки на час вперед. 
Инициаторами изменений выступили 
депутаты Законодательного собрания 
области, которые по поручению губер-
натора сформировали законодательную 
инициативу и направили в Государ-
ственную думу РФ. «Закон о переводе 
Ульяновской области в третью часовую 
зону президентом подписан. Но это 
начало серьезной работы, связанной с 
переводом времени. Предстоит решать 
технические и организационные вопро-
сы, чтобы реализовать это мероприятие 
безболезненно. При этом должно сохра-
няться четкое жизнеобеспечение регио-
на, с учетом всех насущных потребно-
стей населения. В любом случае уверен 
- шаг сделан правильный», - отметил 
вице-спикер, председатель социального 
комитета ЗСО Игорь Тихонов.

орден из рук президента
 В четверг, 10 марта, в Екатеринин-

ском зале Кремля президент Владимир 
Путин вручил государственные награ-
ды Российской Федерации и дипломы 
о присвоении почетных званий выдаю-
щимся россиянам и ряду иностранных 
граждан. Среди награжденных коман-
дир и второй пилот самолета Boeing 
777  «Оренбургских авиалиний», кото-
рые своими действиями предотвратили 
крушение лайнера в Доминиканской 
Республике. Напомним, что Констан-
тин Парикожа, получивший из рук 
Владимира Путина орден Мужества, в 
1994-м поступил в Ульяновское летное 
училище (ныне - Ульяновский институт 
гражданской авиации), через пять лет 
получил диплом инженера-пилота. Ко-
мандиром стал в марте 2007-го.  

назначение недели
 Новым главным архитектором 

Ульяновска назначен Михаил Мишин, 
выпускник Куйбышевского инженерно-
строительного института, ныне Самар-
ского архитектурно-строительного уни-
верситета, один из разработчиков ТРЦ 
«АкваМолл», проживающий в Ульянов-
ске с 2011 года. Кандидатуру утвердил 
глава администрации города Алексей 
Гаев. Как сообщается, перед новым 
главным архитектором ставятся задачи, 
связанные с генпланом города и градо-
строительной документацией. Также 
будут рассматриваться вопросы благо-
устройства и озеленения, организации 
системы подсветки зданий в центре.

организация съезда 
блинопёков

 В воскресенье, 13 марта, на фестива-
ле «Широкая Масленица-2016» в Сен-
гилее губернатор Сергей Морозов за- 
явил, что в Ульяновской области прой-
дет Первый международный съезд 
блинопеков. «Он будет организован в 
августе текущего года в рамках празд-
нования 350-летнего юбилея блинной 
столицы Поволжья. Организатором 
мероприятия выступит министерство 
искусства и культурной политики об-
ласти, в самое ближайшее время ве-
домство приступит к его организации», 
- сказал глава региона. 

В ожидании чемпионата
 Нулевой ничьей завершился спар-

ринг ульяновской футбольной «Волги» 
в гостях с «Сызранью-2003». По словам 
очевидцев, игра получилась упорной, 
изобиловала борьбой, а вот голевых 
моментов оппоненты создали немно-
го. В ближайшую субботу, 19 марта, у 
ульяновской команды в Тольятти за-
планирован контрольный поединок с 
местной «Ладой». 
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КИрИлл ШевЧенКо  �

Тематическая торгов-
ля под названием «Фе-
стиваль блинов» развер-
нулась на проспекте Гая 
в субботу, 12 марта. 

В ярмарке прини-
мали участие сельхоз-
товаропроизводители 
всех районов области, 
а также сельскохозяй-
ственные кооперативы, 
крестьянские (фермер-
ские) хозяйства и пред-
приятия пищевой и 
перерабатывающей про-
мышленности. Торговля 
осуществлялась с более чем  
250 машин. По предва-
рительным подсчетам, 
выручка местных по-
ставщиков продоволь-
ствия составила более 
9,5 миллиона рублей.

Как отметил губер-
натор Сергей Морозов, 
посетивший торговые 

ряды, «благодаря четы-
рем проведенным в этом 
году ярмаркам значи-
тельно снижены цены на 
рыбу, мясо птицы, кру-
пы, масло, хлебобулоч-
ные изделия, овощную 
продукцию».

Глава региона пооб-
щался с посетителями 
ярмарки, поблагодарил 
сельхозтоваропроизво-
дителей, обеспечивших 
ассортимент товаров, 
и дал ряд поручений о 
расширении форматов 
работы. Например, ор-
ганизаторами будет рас-
смотрена возможность 
проведения в ходе ярма-
рочной торговли личных 
приемов представителя-
ми администраций муни-
ципалитетов и депутата-
ми. Кроме того, активнее 
должны реализовывать-
ся благотворительные 
проекты, направленные 

на поддержку тех катего-
рий ульяновцев, которые 
нуждаются в помощи. 

По словам первого 
вице-премьера областно-
го правительства Алек-
сандра Чепухина, в этот 
раз ярмарку решено было 
поделить на сегменты. 
«Мы всегда учитываем 
пожелания покупате-
лей. Для удобства было 
решено поделить ярмар-
ку на участки - мясной, 
молочный, рыбный и др. 
Посетители говорят, что 
так приобретать продук-
ты намного удобнее», - 
заявил Чепухин.

Традиционно на яр-
марке работали консульта-
ционные площадки соци- 
альных услуг. Все желаю-
щие могли обратиться в 
мобильный центр занято-
сти. Также была организо-
вана работа волонтеров и 
социальных такси.

Андрей мАКлАев  �

В рамках рабочей поездки в Ни-
колаевский район губернатор Сергей 
Морозов осмотрел новый корпус дет-
ского сада «Солнышко» на 50 мест в 
рабочем поселке Николаевка и вручил 
путевки родителям будущих воспи-
танников детсада.

«К концу 2015 года мы досрочно 
выполнили поставленную Прези-
дентом России задачу и обеспечили 
местами в дошкольных учреждениях 
детей от трех до семи лет. Только в 
Николаевском районе с 2007 года соз-
дано 15 новых дошкольных групп на 
311 мест. Теперь мы вышли на новый 

этап - нам необходимо предоставить 
возможность посещать детские сады 
малышам до трех лет. И сегодня мы 
открываем здесь новый корпус на 50 
мест, в том числе и для совсем малень-
ких жителей района», - отметил Сер-
гей Морозов.

Строительство детского сада 
было реализовано в рамках ком-
плекса модернизации региональной 
системы дошкольного образования в 
2015 году на основе государственно-
частного партнерства. По условиям 
соглашения здание было приобре-
тено за счет средств федерального 
(19,58 млн рублей) и муниципально-
го бюджетов (2,9 млн рублей). Реа-

лизация проекта позволила увели-
чить количество мест в детском саду 
в соответствии с потребностями на-
селения. Детский сад «Солнышко» 
сейчас представляет собой комплекс 
из трех корпусов (первый построен 
в 1968 году, второй - в 1983-м), рас-
считанный на 322 ребенка. 

По словам регионального коор-
динатора проекта партии «Единая 
Россия» «Детские сады - детям» 
Алсу Балакишиевой, введение в 
строй дополнительного корпуса по-
зволит успешно решать задачи по 
исполнению указов Президента РФ,  
касающихся обеспечения местами 
в дошкольных образовательных 
учреждениях. 

- За последние 11 лет мы прак-
тически справились со всеми зада-
чами, поставленными губернатором 
нашей области и  Президентом РФ. 
В Николаевском районе этот дет-
сад за полгода возродился в рамках 
частно-государственного  партнер-
ства, которое развивается по ини-
циативе Сергея Морозова.  Напом-
ню,  инвестор строит здание за счет 
личных средств, а по факту сдачи 
объекта осуществляется его выкуп 
и перевод в муниципальную соб-
ственность. Мы очень благодарны 
местным жителям, всем родителям и 
общественности, которая поддержи-
вает этот проект, - подчеркнула Алсу 
Балакишиева.

Формат ярмарок будет расширен
Фестиваль блинов в Киндяковке  
посетили почти 20 тысяч ульяновцев.

«Солнышко» приросло третьим корпусом 
Первая «дошкольная» задача президента выполнена досрочно. 

21 миллион 
рублей обещают потра-
тить Власти ульяноВска 
на создание Велодоро-
жек В областном центре. 

Следующие  
ярмарки СоСтоятСя: 
19 марта - фестиваль 
рыбы  
(ленинский район, 
ул. марата);

26 марта - фестиваль 
хлеба  
(Заволжский район,  
пр-т ульяновский);

2 апреля - фестиваль 
овощных солений и ма-
ринадов (Засвияжский 
район, ул. октябрьская,  
тк «Звезда»);

9 апреля - фестиваль 
картофеля (р.п. ишеев-
ка, пл. ленина)  
и фестиваль яблок  
(г. Новоульяновск,  
пл. ленина);

16 апреля - фестиваль 
мясных изделий  
(Железнодорожный 
район, пр-т Гая);

23 апреля - предпас-
хальный фестиваль 
(ленинский район,  
ул. марата).

миНи-ярмарки  
Пройдут На террито-
рии реГиоНальНоГо 
цеНтра СоГлаСНо 
Графику:
16 марта - Заволжский 
район  
(ул. алексея Наганова, 
10 а, тк «Нагановский»);

17 марта - Засвияжский 
район  
(с. Баратаевка, совмест-
но с п. лесная долина).
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Он добавил, что критерии передачи указанных 
полномочий нужно подробно обсудить с пра-

вительством и главами субъектов Федерации.
Некоторые темы для размышления предложил и 

губернатор Ульяновской области Сергей Морозов. В 
частности, о необходимости увеличить период эксплуа-
тации зимних шин. По словам Сергея Морозова, авария 
в Пензенской области, жертвами которой стали и жи-
тели Ульяновска, возможно, могла бы и не произойти, 
если бы водитель маршрутки преждевременно не «пе-
реобулся».

В прошлом году была введена в эксплуатацию 
«ЭРА-ГЛОНАСС», Государственная информацион-
ная система экстренного реагирования при авариях, 
она обеспечивает получение сигнала о ДТП соответ-
ствующими службами. Начат выпуск автомобилей, 
оснащенных ее терминалами, что позволяет спасти 
жизни пострадавших. Пока, к сожалению, установка  
«ЭРА-ГЛОНАСС» в машинах не стала массовой, на-
помнил Сергей Морозов.

- Полагаю, что надо закрепить законодательным 
актом обязанность перевозчиков оснащать автобусы 
аппаратурой спутниковой навигации «ГЛОНАСС» с 
подключением к единой диспетчерской службе. Это по-
зволит контролировать движение и скоростной режим 
автобусов по всему маршруту и оперативно реагиро-
вать на любые отклонения, - считает губернатор Сергей 
Морозов. 

Завершая встречу, Владимир Путин назвал важней-
шей задачей воспитание культуры вождения в России. 
После чего поручил оперативно внести в Госдуму за-
конопроекты по безо-пасности дорожного движения. 
«Это должно быть сделано под личную ответственность 
министров», - подчеркнул глава государства.

Путин поддержал идею  
передачи регионам  
полномочий  
по штрафам ГИБДД
стр.   1

алсу Балакишиева лично проин-
спектировала готовность третьего 
корпуса детсада к приему детей
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Активисты ОНФ 
проверили состояние 
областных и 
муниципальных домов 
культуры и…

Дарья СуДарева

В минувшую пятницу,  
11 марта, региональная рабочая 
группа ОНФ «Образование и 
культура как основы националь-
ной идентичности» провела засе-
дание в формате «круглого стола» 
с представителями правительства, 
общественных организаций и ра-
ботников культуры. 

На повестке дня стоял вопрос 
о состоянии и перспективах разви-
тия клубной системы области.

Встреча прошла в рам-
ках контроля исполнения ука-
за Президента РФ Владими-
ра Путина от 07.05.2012 № 597  
«О мероприятиях по реализации 
государственной социальной по-
литики». По итогам прошлого года 
в Ульяновской области насчитыва-
ется 515 клубных учреждений, 454 
из которых находятся в сельской 
местности. По сравнению с 2014 
годом их количество уменьшилось 
на один процент (восемь учреж-
дений). Сопредседатель регио-
нального штаба ОНФ и модератор 
встречи Елена Лаковская отмети-
ла, что в системе трудятся полто-
ры тысячи специалистов, при этом 
в большинстве муниципалитетов 
наблюдается большое отставание 
по «дорожным картам» развития 
сферы. Так, в Ульяновском, Майн-
ском, Николаевском, Новоспас-
ском, Павловском, Сенгилеевском, 
Старокулаткинском и Сурском 
районах уровень заработной платы 

работников клубов  отстает от нор-
мы до тридцати процентов. Самый 
маленький порог - в Павловском 
районе, где среднестатистический 
работник Дома культуры получает 
чуть меньше восьми тысяч рублей, 
тогда как по области средняя зара-
ботная плата колеблется от 10 до 
12 тысяч. 

Приглашенная на заседание 
заместитель министра искусства 
и культурной политики Евгения 
Сидорова прокомментировала, 
что сокращение сети учреждений 
и численности формирований 
- тенденция общефедеральная: 
«Основной механизм реализации 
культурной политики на террито-
рии региона - региональная про-
грамма «Развитие культуры и со-
хранение культурного наследия на 
2014 - 2018 годы». А с  
2015-го мы руководствуемся еще и 
утвержденной стратегией государ-
ственной культурной политики до 
2030 года. Сеть культурных сель-
ских учреждений сократилась не 
только в нашем регионе, данный 
процесс происходит по всей стране 
из-за объединения и укрупнения 

объектов сети, когда несколько 
филиалов входят в состав одного 
юридического лица». 

С точки зрения мате-риально-
технической базы региональной 
клубной системы тоже не все 
гладко: рабочая группа Народного 
фронта назвала тринадцать муни-
ципальных и областных зданий, 
требующих ремонта. Среди них 
два учреждения Инзенского райо-
на, где Чамзинскому сельскому 
ДК требуется серьезное переосна-
щение, а Труслеевскому ДК - за-
мена стульев и небольшой косме-
тический ремонт. 

Кроме этого, большие замеча-
ния были адресованы  заволжско-
му ДК им. 1 Мая (на фото) из-за 
полного отсутствия ремонта. По 
словам «фронтовиков», сиденья в 
концертном зале сильно истрепа-
лись, сцена, гримерки и остальные 
помещения обветшали, а кое-где 
на стенах и вовсе обитает плесень. 
Здание, построенное еще в вось-
мидесятых годах, по заключению 
ОНФ, ни разу не ремонтирова-
лось. Капитальный ремонт пла-
нируется начать сразу же после 

передачи культурного учреждения 
в собственность городу. 

Тем не менее есть и поло-
жительная тенденция, которую 
отметили в региональном ми-
нистерстве искусства и культур-
ной политики. «В этом году в об-
ластном бюджете предусмотрено 
около 13 миллионов руб-лей на 
ремонт сети культурно-досуговых 
учреждений. Деньги будут на-
правлены на ремонт Троицко-
Сунгурского СДК в Новоспас-
ском районе, Новопогореловского 
СДК в Карсунском районе, ЦДК 
«Юность» в селе Рязаново, стро-
ительство Центра культурного 
развития в районном поселке  
Павловка», - рассказала в своем  
докладе Сидорова. 

Кроме этого, в регионе активно 
разворачивается программа под-
держки «местных инициатив», в 
рамках которой правительство 
выделяет на принципе софинанси-
рования  субсидии на реализацию 
проектов городских и сельских 
поселений. В прошлом году пять 
из восьми проектов-победителей 
были посвящены именно ре-
монту культурных учреждений. 
В этом году на проекты в сфе-
ре культуры в рамках «местных 
инициатив» будет выделено  
62 миллиона рублей. 

На эти средства планиру-
ется восстановить 50 клубов 
и ДК по всей области. В нача-
ле марта было сформировано  
44 заявки на получение субсидий. 
Профильное ведомство пообещало 
рассмотреть их все до 15 апреля. 

Подводя итог заседания, 
руководители домов культу-
ры и представители админи-
страций муниципалитетов по-
обещали учесть рекомендации 
Народного фронта и исправить  
недостатки.

Власть
Ульяновская правда
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Обязательное 
наличие печати 
для акционерных 
обществ  
и обществ  
с ограниченной 
ответственностью 
отменено

Федеральным зако-
ном от 06.04.2015 № 82-ФЗ  
«О внесении изменений в 
отдельные законодательные 
акты Российской Федерации 
в части отмены обязатель-
ности печати хозяйственных 
обществ» внесены изменения 
в федеральные законы  «Об 
обществах с ограниченной 
ответственностью» и «Об 
акционерных обществах», 
согласно которым с 7 апреля 
2015 года общества с огра-
ниченной ответственностью 
и акционерные общества 
вправе, но не обязаны иметь 
печать. Сведения о наличии 
печати должны содержаться 
в уставе общества.

Отмена печати для хо-
зяйственных обществ, яв-
ляющихся  основной орга- 
низационно-правовой фор-
мой среднего и малого биз-
неса,  направлена на умень-
шение количества процедур, 
сопровождающих начало 
предпринимательской дея-
тельности, их общую продол-
жительность и стоимость. 

Представляемые хозяй-
ственными обществами в на-
логовые органы документы 
принимаются вне зависимо-
сти от наличия (отсутствия) 
в них печати.

УФНС России 
по Ульяновской области

Остались недовольны увиденным

Ульяновская область 
продолжает работу 
над законом  
о гаражной амнистии. 

ГеорГий кузнецов  �

В понедельник, 14 марта, в сте-
нах областного парламента прошло 
очередное совещание по разработке 
регионального закона о гаражной 
амнистии.

Провели его вице-спикер, пред-
седатель социального комитета  
Законодательного собрания Игорь 
Тихонов и первый вице-премьер 
облправительства Александр  
Чепухин.

На предыдущем совещании  
представителям Ассоциации ГСК 
Ульяновской области было пору-
чено составить список претензий 
по вопросам деятельности ГСК, ка-
сающихся всех трех уровней власти 
- муниципальной, региональной и 
федеральной. 

«Проблем и проблемных вопро-
сов, касающихся всех уровней вла-
сти в этой сфере, очень много. Только 
в Ульяновске с ними сталкиваются 
около 40 тысяч владельцев гаражей, - 
напомнил Игорь Тихонов, - а решать 
их как-то пытаются только предсе-
датели гаражно-строительных коо-
перативов, которым люди делеги-
ровали свои полномочия. Поэтому 
наша задача - кардинально поменять 
государственную политику в отно-
шении ГСК. Для начала мы попро-
сили их представителей сформули-
ровать главные проблемы».

Самые большие вопросы у ГСК 
возникают сегодня к власти муни-
ципальной. По словам председате-
ля ГСК «Волна», возглавляющего 
Ассоциацию ГСК области, Виктора 
Куприянова, «представители испол-
нительной власти Ульяновска сегод-
ня просто устранились от решения 
наших вопросов. Казалось бы, чего 
проще - отвести один день в неделю 
для приема в КУГИ четыре часа для  
членов ГСК? Отказали. (КУГИ и ар-
хитектурное управление города ве-

дут прием граждан общим потоком 
по любым вопросам два раза в месяц 
по четыре часа. - Авт.) А ведь у нас 
очень много вопросов, далеко не все 
из которых исчезнут после принятия 
закона о гаражной амнистии. Главная 
проблема - проблема оформления и 
переоформления договоров аренды 
земельных участков. В этих доку-
ментах крайне тяжело разобраться,  
мы судимся с мэрией и выигрываем.  
Но пока эти «боевые действия» ка-
жутся бесконечными...».

Как пояснила директор депар-
тамента архитектуры и строитель-
ства области Татьяна Тарасова, на 
первой стадии разработки зако-
нопроекта было принято решение 
сначала провести ревизию земель 
ГСК: у каких кооперативов они  уже 
оформлены, у каких - нет. И только 
потом смотреть, кому и чем  можно 
помочь. Сама директор и привела 
конкретный пример. При строи-
тельстве проспекта Олимпийского 
выяснилось, что четыре гаража из 
близ расположенного ГСК попада-
ют в зону отчуждения и их придется 
сносить, со всеми соответствующи-
ми компенсациями владельцам… 

В ответ Куприянов рассказал, что 
мэрия должна выделить эти гаражи 
из ГСК, после чего оформить раз-
решение оставшимся пайщикам. Но 
этого не делает, в результате чего в 
подвешенном состоянии оказывает-
ся весь кооператив…

В общем, главной проблемой на 
муниципальном уровне является 
нежелание разбираться в разноо-
бразной запутанной документации, 
которой в 80 - 90-х годах прошлого 
века разрешалось строительство 
ГСК. Когда такие бумаги выдавали 
власти всех уровней, а то и пред-
приятия. Когда никто не смотрел на 
действующее зонирование, и уж тем 
более не задумывался о зонирова-
нии в будущем.

Как отметил Александр Чепу-
хин, понимание, что и как делать 
в каждом конкретном случае, есть 
у глав районов города. Возможно,  
у окружных депутатов. Но ни у 
тех, ни у других нет полномочий.  
Так как командовать КУГИ и архи-
тектурным управлением, подготав-
ливающими и выдающими соответ-
ствующую документацию, может 
только городская администрация. 

Члены Ассоциации предложили 
ряд вариантов возможного решения 
проблемы, но Игорь Тихонов сфор-
мулировал более твердо: «Проблему 
надо выносить на уровень губерна-
тора и создавать при мэрии специ-
альную комиссию, которая будет 
скрупулезно, пошагово решать во-
прос с каждым ГСК. Иначе, разраба-
тывая на региональном уровне закон 
о гаражной амнистии, мы утонем в 
более мелких, но регулярно возни-
кающих вопросах, которые муници-
палитетами не решаются». (Кстати, 
подобная комиссия существует при 
городской думе, но, как уже было 
сказано, не обладает необходимыми 
полномочиями.) 

Проблемы, выделенные предста-
вителями ГСК на региональном уров-
не, оказались куда менее значимыми.

Все они упираются в одно. Раз-
работчики закона о гаражной амни-
стии (в первую очередь, отдел пра-
вового обеспечения департамента 
госимущества и земельных отноше-
ний области) просто не привлекают 
к работе представителей обществен-
ности - той самой Ассоциации ГСК.  
К примеру, только в ходе совещания 

выяснилось, что проект закона уже 
передан на правовую экспертизу 
в администрацию губернатора (10 
марта). 

Как заявил Тихонов, «пробле-
ма в том, что правовую экспертизу 
надо проводить параллельно с обще-
ственной, чтобы уже на ранних ста-
диях снимать возможные вопросы 
и чтобы показывать, что чиновни-
ки, отвечающие за проект, на самом 
деле работают, а не пытаются как-то 
замедлить принятие важного закона. 
Наша задача - учесть общественный 
резонанс и общественный эффект от 
этого закона, от его принятия».

Несмотря на не первую встречу, 
представители ГСК только вчера 
задались вопросом: а что  ждет тех 
людей, которые право на землю не 
оформили, а вот постройка на этой 
земле официально принадлежит 
им? Таких, по оценкам Ассоциации, 
почти столько же, сколько ульянов-
цев, не оформивших ни землю, ни 
постройку. (Чуть менее 40 тысяч.)

Юридическая подоплека у во-
проса есть. Но, как заверили раз-
работчики, в законе будет четко 
сказано: все жители области, не 
оформившие «гаражные» участки 
до 2005 года (год вступления в силу 
Земельного кодекса РФ), получат 
их в собственность бесплатно.

Закончилось совещание претен-
зиями ГСК к федеральному уровню 
власти.

По сути, она одна. Виктор  
Куприянов посетовал на отсутствие 
федерального закона о ГСК и даже 
на отсутствие каких-либо упоми-
наний о кооперативах в различных 
кодексах. «Мы живем и работаем 
как потребительские кооперативы», 
- сказал он.

«Мы обязательно инициируем 
соответствующий закон, - пообе-
щал Тихонов, - но полное моральное 
право сделать это на федеральном 
уровне мы получим только тогда, 
когда примем свой, областной закон 
о гаражной амнистии. Когда сможем 
отталкиваться от уже полученного 
опыта. Думаю, это вполне может 
сделать уже следующий состав Госу-
дарственной думы, когда в ней Улья-
новскую область будут представлять 
новые депутаты». 

Осенью инициируем  
федеральный закон о ГСК
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Заместитель начальника комплексного 
научно-исследовательского отделения 
ФНПЦ АО «НПО «Марс» Юрий Кор-
ноухов демонстрирует едва ли не глав-
ную продукцию предприятия - центры 
управления командного состава кора-
бля и тактического соединения III и IV 
(справа налево) поколений. За спиной 
Корноухова - прототип центра  
V поколения.  
ФОтО Сергея ершОвА
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Отечественный 
флагман создания АСУ 
для ВМФ РФ отмечает 
55-летний юбилей. 

кирилл Шевченко �

55 лет назад - 13 марта 1961 года - был 
подписан приказ председателя Госкоми-
тета Совета Министров СССР № 79 о 
создании филиала Морского НИИ № 1 в 
Ульяновске на базе машиностроительно-
го завода им. Володарского.

Так началась история  одного из про-
мышленных гигантов области, отече-
ственного флагмана  создания автома-
тизированных систем управления для 
надводных кораблей ВМФ - ФНПЦ АО 
«НПО «Марс».

Уже в 1970 году филиал был пре-
образован в самостоятельный научно-
исследовательский институт. 

За более полувека активной деятель-
ности тематика работ предприятия не 
менялась: это проектирование, создание 
и сервисное обслуживание систем ав-
томатизации территориально распре-
деленных органов управления ВМФ 
страны, информационно-управляющих 
систем для судов и кораблей различных 
рангов, базовых универсальных учебно-
тренировочных комплексов для специ-
алистов ВМФ, средств автоматизации 
для силовых государственных структур. 
В год «Марс» собирает от 20 до 50 ком-
плектов АСУ. 

Своего рода побочным производством 
стал выпуск печатных плат, электронных 
модулей и средств отображения инфор-
мации.  Благодаря этому «Марс» стал 
уникальным предприятием, создающим 
комплексы АСУ полностью - от про-
граммного обеспечения до «железа», мо-
ниторов и электроники.

При этом его продукция пользуется 
спросом не только у военных заказчиков. 

Так, более 90 процентов печатных плат 
производства НПО уходит в атомную, 
газовую, автомобильную промышлен-
ность, а также используется в жилищно-
коммунальном и железнодорожном  
хозяйстве.

Генеральный директор «Марса» Вла-
димир Маклаев заверил, что на ближай-
шие десять лет предприятие контрактами 

обеспечено. «Несомненно, у нас возника-
ют некоторые проблемы, например, с не-
обходимостью работ по импортозамеще-
нию,  - говорит директор, -  но основные 
экономические показатели, такие как вы-
ручка, производительность труда, число 
выплачиваемых налогов в бюджеты всех 
уровней, а также среднемесячная заработ-
ная плата, у нас от года к году растут». 

Добавим, что в настоящий момент 
«Марс» не только обеспечивает продук-
цией потребности ВМФ РФ, но и ведет 
работу по ряду контрактов со странами 
Юго-Восточной Азии.

Работает на предприятии и собствен-
ная инновационная программа развития. 
«Заказчик  стремится получить от нас го-
товый серийный продукт, - поясняет Ма-
клаев,  - и все меньше хочет оплачивать 
НИОКР. Но мы прекрасно понимаем, что 
без этих работ предприятие не сможет 
развиваться и предлагать новые, конку-
рентоспособные  продукты. Поэтому не 
забрасываем это направление. Так, в по-
следние три года особая роль отводится 
формированию научно-технического за-
дела, улучшающего характеристики про-
дукции и повышающего уровень удовлет-
воренности потребителей в будущем».

Ради этой же цели - будущего пред-
приятия - на «Марсе» открыты две ба-
зовых кафедры: «Инфокоммуникаци-
онные технологии и радиоэлектронные 
средства» (совместно с УлГТУ) и «Ин-
формационные технологии и защита 
информации» при ФНПЦ АО «НПО 
«Марс» (совместно с УлГУ). Будущие 
специалисты, проходящие на них обуче-
ние, имеют возможность одновременно  
работать на НПО. 

Основные торжества состоят-
ся в Ленинском мемориале завтра,  

16 марта.  Пока же старт юбилейным ме-
роприятиям (а в их числе и двухдневная 
научно-практическая конференция, на 
которую съедутся коллеги, поставщики 
и заказчики предприятия со всей стра-
ны) дало торжественное открытие Доски 
почета, которая появилась в фойе  НПО 
«Марс» в пятницу, 11 марта.

Как сказал Владимир Маклаев, 
«сегодня мы начинаем отмечать наше  
55-летие. У нас было и есть множество 
форм поощрения и стимулирования со-
трудников. Доска почета станет еще од-
ним из них. Подразделения предприятия 
приняли активное участие в выдвижении 
кандидатов для признания лучшего из 
лучших. Мы еще не определили, как бу-
дем сопровождать этот проект,  как часто 
на Доске почета будут ротироваться лица. 
Но главное, все вместе мы определили 
тех, на кого надо равняться сегодня».

Поздравление от областного прави-
тельства в процессе торжественной це-
ремонии открытия зачитал первый вице-
премьер Александр Чепухин.

Губернатор Сергей Морозов поздра-
вит трудовой коллектив лично 16 марта.

На ульяновском 
«Марсе» жизнь есть

Спецконтракты  
и продкарты
Глава Минпромторга РФ  
отметил ряд инициатив  
Ульяновской области.

олеГ ДолГов �

На прошедшем на прошлой 
неделе совещании представителей 
регионов у министра промышлен-
ности и торговли России Дениса 
Мантурова Ульяновская область 
была поставлена в пример.

От нашего региона в совеща-
нии принимал участие первый 
вице-премьер, курирующий реаль-
ный сектор экономики, Александр  
Чепухин. 

В частности, область одной из 
первых в стране разработала весь 
пакет нормативной документации 
по заключению специнвесткон-
трактов на уровне субъекта (на-
помним, речь идет о предостав-
лении налоговых льгот не новым 
строящимся промышленным пред-
приятиям, но уже действующим, 
при условии их инвестирования в 
производство).

Что касается федераль-
ного уровня, то и здесь 
ульяновское предприятие - 
Ульяновский станкостроитель-
ный завод концерна DMG Mori 
- в числе первых заключило такой  
контракт.

Отмечен министром был и 
Фонд поддержки промышлен-
ности Ульяновской области. Осо-
бо было выделено, что для этого 
не создавалась новая структура, 
а просто ряд новых функций по-
лучил действующий Фонд под-
держки предпринимательства. 
Как сказал Мантуров, «не надо 
плодить новые структуры и но-
вых чиновников, берите пример с 
Ульяновской области».

Также была одобрена и взята 
на вооружение ульяновская идея 
с социальными продовольствен-
ными картами.  На территории 
области они действуют с прошло-
го года, а на 2016-й год финанси-
рование проекта увеличено втрое. 
Как стало известно, аналогичные 
карты вполне могут появиться на 
федеральном уровне уже в 2017 
году. При условии согласования 
выделения необходимых средств.

В ходе совещания обсудили 
и тему взаимоотношений России 
с ВТО. Дело в том, что за любые 
государственные субсидии дей-
ствующим промышленным пред-
приятиям необходимо отчиты-
ваться перед ВТО - доказывать их 
обоснованность в свете основных 
принципов конкуренции. Один из 
существующих вариантов - не про-
сто раздавать бюджетные деньги, 
но выкупать за них непрофильные 
активы. Примером такого подхода 
может служить решение ульянов-
ских властей о покупке админи-
стративного здания автозавода.  
По такой же схеме, по словам 
Александра Чепухина, регион на-
мерен идти и в случае с ДААЗом. 
Выкупать имущество, вплоть до 
цехов, с последующим предложе-
нием их новым инвесторам. 

Открытие диализного цен-
тра позволяет гарантировать 

жителям южных муниципалитетов по-
лучение доступной и своевременной 
медицинской помощи, соответствую-
щей лучшим европейским стандартам, 
заверил Алексей Смирнов. Диализный 
центр в Николаевке оснащен пятью ап-
паратами «искусственная почка» ново-
го поколения и рассчитан на 3,5 тысячи 
процедур гемодиализа в год. 

- Лечение пациентов в новом диа-
лизном центре в Николаевке будет 
осуществляться за счет средств обяза-
тельного медицинского страхования, - 
отметил заместитель председателя пра-
вительства - министр здравоохранения 

«Искусственная почка» пришла в Николаевку

более чем на

90% 
надВодных кораблей 
ВмФ рФ стоит продукция 
Фнпц ао «нпо «марс».

в Ульяновской  
области построен первый  
в сельской местности диализный 
центр европейского уровня.

стр.   1 Ульяновской области Павел Дегтярь. По его 
словам, только за 2015 год в нашем регионе 
выполнено более 57 тысяч процедур диали-
за для порядка 500 ульяновских пациентов.

«Одна процедура длится четыре часа и 
пациент ее получает пожизненно, именно 
поэтому сельским жителям из отдаленных 
районов просто необходим свой диализный 
центр», - прокомментировала заведующая 
нефрологическим отделением УОКБ, глав-
ный внештатный нефролог Ульяновской об-
ласти  Екатерина Сундукова.

В перспективе диализный центр в Ново-
спасском районе сможет оказывать услуги 
перитонеального диализа, который являет-
ся еще одним востребованным видом заме-
стительной почечной терапии.

Справка  
«Ульяновской правды»  
По данным эпидемиоло-
гических исследований, 
страдают ХПН и нужда-
ются в ЗПТ около 5% 
жителей планеты, причем 
величина показателя у 
лиц старше  
60 лет достигает  
15 - 30%. Кроме того, 
по статистике, ежегодно 
количество больных ХПН 
увеличивается  
на 10 - 12%. 
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МИНИСТЕРСТВО СЕЛЬСКОГО, 
ЛЕСНОГО ХОЗЯЙСТВА

И ПРИРОДНЫХ РЕСУРСОВ 
УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПРИКАЗ
04.03.2016 г.            № 24

г. Ульяновск

Об утверждении форм документов 
для предоставления грантов в форме  

субсидий из областного бюджета 
Ульяновской области сельскохозяйственным  

потребительским  кооперативам  
для развития материально-технической базы

В целях реализации Порядка предостав-
ления грантов в форме субсидий из областно-
го бюджета Ульяновской области сельскохо-
зяйственным потребительским кооперативам 
для развития материально-технической базы, 
утверждённого постановлением Правитель-
ства Ульяновской области от 07.08.2014 № 
346-П «О некоторых мерах, направленных 
на развитие потребительских обществ, сель-
скохозяйственных потребительских коопера-
тивов, садоводческих, огороднических и дач-
ных некоммерческих объединений граждан»,  
п р и к а з ы в а ю:

1. Утвердить: 
1.1. Форму заявки на участие сельскохо-

зяйственного потребительского кооператива 
(потребительского общества) в конкурсном 
отборе на получение гранта в форме субсидии 
для развития материально-технической базы 
(приложение № 1).

1.2. Форму плана расходов (приложение № 2).
1.3. Форму журнала регистрации заявок 

сельскохозяйственных потребительских коопе-
ративов (потребительских обществ) на участие 
в конкурсном отборе на получение грантов в 
форме субсидий для развития материально-
технической базы (приложение № 3).

1.4. Форму оценочной ведомости бизнес-
плана (приложение № 4).

1.5. Форму сводной оценочной ведомости 
бизнес-планов развития сельскохозяйствен-
ных потребительских кооперативов (потреби-
тельских обществ) (приложение № 5).

1.6. Форму соглашения о предоставлении 
гранта в форме субсидии (приложение № 6).

1.7. Форму заявления о возврате гранта 
(остатка гранта) (прило-жение № 7).

2. Настоящий приказ вступает в силу на 
следующий день после дня его официального 
опубликования.

Исполняющий обязанности Министра
сельского, лесного хозяйства 

и природных 
ресурсов Ульяновской области                                     

А.И.Братяков

Организатор торгов ООО «Экс-
пертные системы» (664050, г. Ир-
кутск, ул. Байкальская, д. 295/13, № 4, 
torgi38@gmail.com, (3952)706640) со-
общает о признании повторных торгов 
по продаже имущества ГУП Учрежде-
ния ЮИ-78/3 ГУИН Минюста РФ по 
УИН Ульяновской области ( 433502, 
Ульяновская обл., Димитровград г., 
Осипенко ул., 22, ИНН 7302005745, 
ОГРН 1027300538055, признано бан-
кротом Решением АС Ульяновской 
области от 03.09.2014 дело № А72-
8329/2014, конкурсный управляющий  
Чупринская Валентина Александров-
на (410012, г. Саратов, ул. М. Горького,  
д. 34, ИНН 645311171793, СНИЛС 073-
748-818 03, член МСО ПАУ (109240,  
г. Москва, наб. Котельническая, 
17, ОГРН 1037705027249, ИНН 
7705494552)) не состоявшимися по 
причине отсутствия заявок и о прове-
дении открытых торгов посредством 
публичного предложения. 

Предмет торгов/начальная цена (да-
лее - НЦ) (руб., НДС не облагается): Лот 
№ 1: Производственная база (4 здания 
общей S=1376,3 кв. м  и 2 подъездных ж/д 
пути к крану и складу)/9481500; Лот № 
2: Кран козловой ККС 10/693000; Лот № 
3: Кран козловой ККС 10/539100. Место 
проведения торгов - www.aukcioncenter.
ru. Прием заявок - с 21.03.2016 14.00 
(ИРК). Снижение НЦ каждые 5 дней на 
10% от НЦ. Цена отсечения - 50% от НЦ. 
Задаток - 10% от цены периода - зачисля-
ется в период подачи заявки на счет Ор-
ганизатора. Победитель - участник, пред-
ложивший наибольшую цену на периоде. 
Прочие условия проведения торгов, ука-
занные в сообщении № 77031657022 (га-
зета «Коммерсантъ» № 220 от 28.11.2015), 
остаются без изменений. 

Правительством Ульяновской обла-
сти 14.03.2016 года рассмотрен проект за-
кона Ульяновской области «О внесении 
изменений в Закон Ульяновской области 
«О бюджете Территориального фонда 
обязательного медицинского страхова-
ния Ульяновской области на 2016 год».

Данным законопроектом утвержда-
ются остатки средств, образовавшиеся 
на 01.01.2016 года, также утверждаются 
средства на единовременные компенса-
ционные выплаты медицинским работ-
никам в сумме 18,0 млн рублей. Общая 
сумма доходов Фонда в 2016 году соста-
вит 11035,6 млн рублей.

В Ульяновской 
области 
стимулируют 
объединение 
аграриев  
в кооперативы.

В развитие сельскохозяйственных 
кооперативов в ближайшие четыре года 
вложат около 200 миллионов рублей из 
регионального и федерального бюдже-
тов. Власти называют это направление 
стратегически важным: малые и средние 
предприятия в АПК более мобильны и 
отзывчивы к финансовой поддержке.

В нынешнем году кооперативы 
будут претендовать на гранты общей 
стоимостью 24 миллиона рублей. В по-
следующем объем предоставляемой 
помощи вырастет. Ульяновские про-
граммы по поддержке сельхозкоопера-
ции уже прошли отбор в Министерстве 
сельского хозяйства РФ, субсидии из 
федерального бюджета поступят в реги-
он в ближайшее время. Как уточнили в 
региональном минсельхозе, гранты пой-
дут на создание, расширение или раз-
витие материально-технической базы 
кооперативов, включая строительство, 
реконструкцию или модернизацию про-
изводственных зданий и строений, осна-
щение лабораторий производственного 
контроля качества и безопасности выпу-
скаемой продукции, а также проведение 
государственной ветсанэкспертизы.

- Развитие этого направления похоже 
на возвращение к советским заготконто-
рам. Хотим выстроить цепочку: личные 
подсобные хозяйства (ЛПХ) - кооперати-
вы - кооперативный рынок.  Наша задача 
- объединить тех, кто сегодня хочет раз-
виваться, идти дальше. Владельцам ЛПХ 

сложно сформировать крупную партию 
товара, чтобы сотрудничать с торговыми 
сетями. А кооператив может открывать 
свои магазины, - рассказал и.о. министра 
сельского хозяйства Ульяновской обла-
сти Александр Братяков.

Вот только один проект: в Веш-
каймском районе работало несколько 
овощеводов-единоличников. Каждый 
год у них, как правило, завершался 
одинаково: урожай свеклы, капусты и 
моркови приходилось продавать по до-
вольно низкой цене. Большой объем 
овощей негде было хранить, а потому 
часть урожая уходила довольно дешево, 
а часть - пропадала. Отдельно взятое хо-

зяйство  потянуть строительство боль-
шого хранилища не в силах, и тогда воз-
никла идея объединиться в кооператив 
и попытать счастья - получить грант на 
развитие. 

- Сегодня в нашем кооперативе  
14 хозяйств, думаю, что их количество 
будет расти, - рассказывает Светлана 
Лапушкина, занимающаяся выращива-
нием овощей. - Многие считают, что в 

одиночку им удобнее - каждый за себя, 
не нужно ни на кого работать. Но когда 
к ним приезжают перекупщики, они не 
думают, что работают, по сути, на них. 
Кооператив - совершенно иные возмож-
ности. Нам выгодно сообща приобретать 
большой объем семян, удобрений, ГСМ, 
мы получили возможность участвовать 
в федеральных программах. Планируем 
реконструировать овощехранилище, а 
дальше хотим заняться собственной пе-
реработкой, купить оборудование. Это 
новые рабочие места, дополнительные 
возможности.

По словам Братякова, в ближайшее 
время региональный минсельхоз дол-
жен представить два документа, в кото-
рых пропишут новые меры поддержки 
для ульяновских сельхозкооперативов. 
Им будут компенсировать затраты на 
покупку перерабатывающего оборудо-
вания, семян и прочих необходимых для 
ведения хозяйства товаров. А также на 
приобретение племенных животных - в 
том случае, если продавец находится на 
территории Ульяновской области. Та-
ким образом минсельхоз хочет разви-
вать внутриобластную кооперацию.

Первые меры поддержки для коо-
перативов ульяновские власти ввели в 
2009 году. Разработанная тогда област-
ная целевая программа предусматрива-
ла создание полного замкнутого цикла 
производства, начиная от сбора сельско-
хозяйственной продукции от жителей 
села и фермеров и ее переработки до 
реализации готовой продукции в тор-
говых сетях, магазинах и потребкоопе-
рации, а также участия в муниципаль-
ных закупках для поставок продуктов в 
учреждения бюджетной сферы. В этой 
программе участвовало 18 из 21 районов 
области. За шесть лет удалось создать  
69 сельскохозяйственных потребитель-
ских кооперативов, в том числе 41 - по 
сбору и переработке молока.

Российская газета

В регионе стартовал 
ежегодный грантовый 
конкурс для представите-
лей отрасли. 

Василиса КрасноВа �

О начале приема документов де-
сятого марта сообщило профильное 
ведомство - заявки в минсельлесхозе 
региона принимают до 21 марта. 

На финансовую поддержку тради-
ционно могут претендовать как начина-
ющие фермеры, так и их более опытные 
коллеги. Для последних с 2012 года дей-
ствует отдельная программа, позволяю-

щая сельхозпроизводителям получать 
гранты на развитие семейных живот-
новодческих ферм на базе КФХ. Такая 
поддержка уже оказана 20 ульяновским 
хозяйствам. От государства они полу-
чили финансовую поддержку на общую 
сумму 94,4 миллиона рублей, вложив 
при этом в развитие 73 миллиона  руб-
лей собственных и заемных средств 
(деньги из бюджета предоставляются на 
условиях софинансирования).

Среди тех, кто воспользовался 
возможностью привлечь дополни-
тельные ресурсы для развития своего 
дела, глава семейной животноводчес- 
кой фермы в селе Троицкий Сунгур 
Новоспасского района Сергей Кал-
ганов. Его сельхозпредприятие зани-

мается производством мяса и молока. 
На средства гранта - пять миллионов 
- фермер приобрел недостроенное зда-
ние коровника, реконструировал его, а 
также закупил новое технологическое 
оборудование: молокопровод, танк-
охладитель, навозный транспортер. 
Собственные средства Калганов ис-
пользовал на покупку скота, увеличив 
поголовье КРС в два раза. В итоге про-
изводство молока в хозяйстве увели-
чилось почти на 27 процентов.

В этом году в областном бюджете 
на поддержку семейных животно-
водческих ферм предусмотрено пять 
миллионов рублей, что вдвое превы-
шает объем средств, выделенных в 
2015 году. 

Связанные одной сетью

Фермерам помогут финансово

435  
МИЛЛИОНОВ  РУБЛЕЙ 
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БЮДЖЕТА В 2016 
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андрей Корчагин �

Более 160 лет прошло с момента 
установления межгосударственных 
отношений между Россией и Японией. 
Расположенные близко друг к другу, 
но разделенные морем, наши стра-
ны прилагали немало усилий к тому, 
чтобы море не разделяло, а соединяло 
их, становилось мостом для дружбы и 
торговли.

В последние годы достижения 
Японии в экономике, социальной сфе-
ре и на международной арене, высо-
кокачественная продукция японской 
промышленности, завоевавшая рын-
ки мира, в еще большей степени, чем 
прежде, способствовали популярно-
сти Японии и стремлению расширить 
познания о ней как в России, так и во 
всем мире.

Не стала исключением и 
Ульяновская область, располагающая 
крупным научным и производствен-
ным потенциалом, который в свою 
очередь не может обходиться без меж-
дународных контактов. Так, например, 
на территории промзоны «Заволжье» 
уже работают станкостроительный 
завод немецко-японского концерна 
DMG MORI, японско-немецкое пред-
приятие «ТАКАТА», на Ульяновском 
автомобильном заводе есть площадка 
Isuzu.

На минувшей неделе стало извест-

но о создании регионального отделе-
ния Общероссийской общественной 
организации «Россия - Япония». У ре-
гионального отделения уже есть про-
грамма действий. В ней запланирован 
целый комплекс мероприятий: от язы-
ковых курсов по японскому языку до 
спортивных состязаний.

- Символично, что открытие на-
шего отделения происходит вслед 
за рабочим визитом делегации 
Ульяновской области во главе с гу-
бернатором Сергеем Ивановичем Мо-
розовым в Японию, в рамках которой 
прошла серия успешных переговоров 

по налаживанию сотрудничества в 
области сельского хозяйства и произ-
водства автокомпонентов, -  отметил 
председатель регионального отделе-
ния Общероссийской общественной 
организации  «Россия - Япония» 
Игорь Мандрашов (на фото) в рамках 
пресс-конференции, которая прошла в 
ИД «Ульяновская правда».

По словам Мандрашова, одними из 
первых наших земляков, кто проложи-
ли дорогу в Страну восходящего солн-
ца, были ульяновские спортсмены.

- 30 лет назад в Ульяновской обла-
сти была создана региональная феде-
рация кекусинкай-каратэ, - рассказал 
ее основатель и бессменный руководи-
тель Леонид Илюшкин. - Мы стали ре-
гулярно общаться с родоначальника-
ми этого вида восточных единоборств, 
старались не пропускать их мастер-
классы.

И результаты таких уроков скоро 
дали о себе знать. Ульяновские масте-
ра кекусинкай-каратэ вскоре превра-
тились в одних из сильнейших в Рос-
сии. О современном уровне владения 
мастерством наших спортсменов гово-
рит тот факт, что на чемпионате мира 
по кекусинкай-каратэ, проходившем в 
2015 году в Токио, половина сборной 
России состояла из ульяновцев.

Стоит отметить, что в нашем ре-
гионе развиваются и другие японские 
единоборства - айкидо айкикай, кудо, 
джиу-джитсу, кюдо - искусство стрель-
бы из японского лука… Общее число 
жителей нашего региона, занимаю-
щихся этими видами японских едино-
борств, - около пяти тысяч человек. И 
многие из них неоднократно бывали в 
Японии либо на соревнованиях, либо 
на обучающих семинарах.

- В 2014 году в рамках года 
российско-японских обменов в области 
боевых искусств группа ульяновской 
Академии боевых искусств побывала 
в Японии, - рассказал руководитель 
Академии Юрий Денисов. - Тогда мы 
наглядно убедились, что в этой стране 
есть немало людей, которые хотят дру-
жить с Россией. Во время той поездки 
ульяновцам добровольно помогали 
молодые японские предприниматели.

В свою очередь  директор 
Ульяновского филиала Российской 
академии народного хозяйства и гос-
службы при Президенте РФ Вячеслав 
Ваховский рассказал о результатах 
стажировки в Японии выпускников 
и слушателей экономического фа-
культета вуза, которая состоялась в 
октябре прошлого года. По его словам, 
благодаря созданию регионального 
отделения «Россия - Япония» стало 
возможно открытие языковых курсов  
японского языка. 

- Давайте любить Японию все вме-
сте, - призвал Игорь Мандрашов и со-
общил, что обо всех событиях Обще-
ства  уже в ближайшее время можно 
будет прочитать на их сайте.
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Жена  
и контрамарка  
на двоих

Международный женский день 
ульяновцы давно отметили, но 
эхо праздника настигнет земляков  
27 марта в 18.00 в ДК «Губернатор-
ский», где две звезды российского 
театра и кино сыграют спектакль на 
вечную тему по пьесе Ольги Степно-
вой «Двое в лифте, не считая теки-
лы». Двоим читателям «Ульяновской 
правды» предоставляется возмож-
ность побывать на московской ан-
трепризе совершенно бесплатно.

Завязка этой истории столь же 
курьезна, сколь и узнаваема. Двое 
мужчин спешат к любимым женщи-
нам, воодушевленные, ухоженные, 
с подарками. Но случается непред-
виденное обстоятельство. Они ока-
зываются запертыми во внезапно 
остановившемся респектабельном 
лифте. Да-да, и в элитных домах 
подобное случается. Стильный, бо-
гатый бизнесмен-строитель и живу-
щий по своим понятиям неформал. 
Их неожиданная встреча - воля 
случая или превратность судьбы? 
На этот вопрос попытались отве-
тить создатели спектакля «Жена на 
двоих». Режиссер Игорь Касилов, 
больше известный как Цветочек из 
«Новых русских бабок», и топовые 
актеры российских фильмов и се-
риалов Петр Красилов («Бедная На-
стя», «Не родись красивой») и Денис 
Матросов («Остановка по требова-
нию», «Две судьбы», «Кармелита», 
«Кухня», «Дом с лилиями»). 

Ответ получился настолько весе-
лым и занимательным, что «комедия-
схватка» (так определили жанр спек-
такля его создатели) взяла сразу 
три приза на фестивале «Амурская 
осень-2013»: за лучшую режиссуру 
и в номинации «Лучший актер», где 
Денис и Петр поделили победу… 

Итак, вечереет, лифт замер, дис-
петчер не отвечает. Общество друг 
друга для каждого из мужчин непо-
нятное, странное и раздражитель-
ное. И тогда им в головы приходит 
совместная идея попытаться завести 
лифт в экстремальной ситуации. Ну 
или хотя бы отпраздновать самый 
женский праздник в этом замкну-
том пространстве и исключительно 
в мужской компании.

Для того чтобы получить при-
гласительный билет на два лица, 
читателям нашей газеты  достаточно 
ответить на несложный вопрос:

Дениса Матросова, кроме фами-
лии, связывает с нашим регионом 
одна известная женщина. Кто она?

Ответы принимаются в течение 
недели по электронному адресу га-
зеты с пометкой: «Жена на двоих». 
Конкурс». Победителя определит 
лотерея. Удачи!

Театральный 
конкурс Давайте любить  

Японию вместе
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Информация для граждан 
Ульяновской области, должностных 
лиц государственных предприятий, 
частных лиц, ведущих сельскохо-
зяйственное производство, о соблю-
дении мер пожарной безопасности 
в местах прохождения магистраль-
ных нефтепроводов. 

По территории Ульяновской 
области проходят магистральные 
нефтепровода высокого давления 
«Холмогоры - Клин», «Куйбышев 
- Унеча - Мозырь-1», «Куйбышев 
- Унеча-2» и лупинг МН «Куйбы-
шев - Унеча - Мозырь-1», обозна-
ченные на местности столбами с 

информационными таблицами 
через каждые 500 метров, а также 
на пересечениях с автодорогами, 
реками, коммуникациями сторон-
них организаций, кабели связи, 
средства катодной защиты и ли-
нейной телемеханики. 

В охранной зоне нефтепрово-
да на расстоянии 25 метров от оси 
каждого трубопровода с каждой 
стороны ЗАПРЕЩАЕТСЯ:

Возводить любые постройки и • 
сооружения, высаживать дере-
вья, складировать корма, соло-
му, удобрения, устраивать заго-
ны для скота.

Производить мелиоративные • 
работы, сооружать ороситель-
ные и осушительные системы.
Производить любые виды ра-• 
бот, в том числе огневые работы 
(сварка, резка).
Производить сжигание сухой • 
стерни и мусора.
Сооружать переезды через • 
трассы трубопроводов, устраи-
вать стоянки автотранспорта, 
тракторов, механизмов, разме-
щать коллективные сады, ого-
роды.
Производить всякого рода • 
горные работы, планировку 

грунта, рытье траншей, воз-
ведение насыпей, разведение 
огня, изыскательские работы, 
связанные с устройством сква-
жин, шурфов, взятием проб 
грунта.
При возникновении пожаров 

вблизи и на территории охранной 
зоны нефтепроводов сообщать в 
близлежащую пожарную часть и 
собственнику нефтепроводов. 

По вопросам выдачи разре-
шения на производство работ в 
охранной зоне нефтепроводов об-
ращаться к собственнику нефте-
проводов по адресу:

для граждан Новоспасского 
района Ульяновской области: 

443014, Самарская область,  
г. Сызрань, почтовое отделение 14, 
ЛПДС «Сызрань». Тел.: (846-4) 
37-15-69, (846-4) 90-96-78, (846-4) 
90-96-22;

для граждан Николаевско-
го, Кузоватовского, Барышского, 
Вешкаймского, Майнского, Циль-
нинского района Ульяновской об-
ласти: 

433840, Ульяновская область, 
Николаевский район, п. Клин, 
ул. Интернациональная, д. 1.  
Тел.: (84-157) 77-39-2, 77-39-3.

Осторожно! Нефтепровод!

Интерес к теме  
пресс-конференции подогре-
вали одетые в национальные 

костюмы самураи
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Иван Камышев �

Одним из звездных гостей про-
должающегося в Ульяновске 54-го 
Международного музыкального фе-
стиваля «Мир, Эпоха, Имена…» стал 
известный российский альтист и ди-
рижер Юрий Башмет. 

В нашем городе он выступил со 
своим созданным 30 лет назад Госу-
дарственным симфоническим орке-
стром «Новая Россия». Прозвучали 
«Гарольд в Италии» Берлиоза на 
байроновские темы и Пятая сим-
фония Чайковского. А за кулисами 
«Ульяновской правде» удалось за-
дать маэстро несколько вопросов.

В роли «играющего тренера» 
Башмет продемонстрировал чудеса 
дирижирования… смычком от альта. 
И это не единственное, что отличает 
маэстро от его многочисленных кол-
лег из цеха классической музыки. 
Башмет известен еще и тем, что все 
исполняемые им произведения на-
чисто лишено позолоты и напыле-
ния многочисленных последующих 
аранжировок. Классику он испол-
няет в ее первозданном виде - так, 

как автор написал, без стилисти-
ческих приукрашиваний. И очень 
пристально следит за этим своим 
стилем. Вплоть до отказа работать 
с теми, кто стремится хоть на йоту 
отойти от музыкального первоис-
точника.

- Это мой путь интерпретации, 
- объясняет Башмет, - который не-
изменно начинается со связанной 
с музыкальной традицией макси-
мальной чистки оригинальной пар-
титуры от любых, даже гениальных 
присовокуплений, отличных от ав-
торской задумки. Когда открываешь 
партитуру и читаешь ее впервые, ты 
понимаешь умом и душой, чего хо-
тел сказать создатель. Когда же на 
слуху находки великих исполните-
лей, даже самые замечательные, то 
у музыканта и слушателя включа-
ется автопилот, который превраща-
ет произведение во что-то неживое. 
Поэтому мы удивляем публику тра-
дицией, чистотой прочтения того, 
что автор написал своей рукой, да-
вая возможность приблизиться к 
исходному. Не все музыканты, с ко-
торыми мне доводилось работать, с 

Масленицу  
проводили широко
В Ульяновской области 
ели блины, просили 
прощения 
и фотографировались 
с оленем.

ЛИЛИана РахматуЛЛИна �

В минувшие выходные по всей 
Ульяновской области прошли народные гу-
ляния. Зиму провожали широко, как и пола-
гается, с песнями, шутками и прибаутками. 

Главной площадкой празднования Мас-
леницы стала центральная площадь Улья-
новска. Концертная программа здесь на-
чалась рано утром, а закончилась далеко за 
полдень. 

Каждый желающий смог полакомиться 
блинами, помериться силой, спеть частушки 
и испытать себя на ледяном столбе. Встре-
чали гостей праздника богатырь Алеша По-
пович, Тугарин Змей и, конечно же, Весна-
красна. 

Губернатор Сергей Морозов напомнил 
собравшимся о Прощеном воскресенье и по-
просил ульяновцев простить его. «Сегодня 
праздник, и я хочу сказать: «Простите Хри-
ста ради меня и в моем лице всю власть». 
Простите за то, что мы не так сделали или не 
сделали. Поверьте, это не из-за злого умысла. 
Мы очень хотим, чтобы вам жилось лучше, 
чтобы Ульяновск стал одним из успешных 
городов. И мы с вами вместе этого добьем-
ся!» -  заявил глава региона. 

Горожане практически хором ответили 
губернатору: «Бог простит!».

А в поселке Мостовая символом Масле-
ницы стал настоящий северный олень. Дети  
гурьбой бежали навстречу чудному животно-
му, а чтобы погладить и сфотографироваться с 
северным красавцем, выстраивались в очередь. 
Олень, точнее - молодая олениха, удивленно 
смотрела на ватагу ребят, но гладить себя раз-
решала, да и на фотокамеру позировала. «Кра-
сивая и живая, только почему-то грустная и рог 
у нее один», - делится впечатлением шестилет-
няя Лана. Она пришла на праздник вместе с 
мамой. Во дворе школы в поселке Мостовая в 
эту субботу вообще было многолюдно. Школь-
ники и взрослые с удовольствием отмечали 
проводы зимы. Хорошее настроение обеспечи-
вали конкурсы частушек, народных танцев и, 
конечно же, поедание блинов на время. Кстати, 
именно в честь весеннего солнца пеклись круг-
лые лепешки из теста, замешанного на воде и 
пшеничной муке. Впоследствии их заменили 
кружевные блины. Выпекание круглых «сол-
нышек» из теста - это еще и своего рода ритуал 
привлечения Солнца. Чем больше будет при-
готовлено и съедено блинов, тем быстрее нач-
нется весна и тем теплее будет год. Быть может, 
именно поэтому организаторы праздника уго-
щали всех присутствующих вкусным чаем и 
ароматными блинами с медом, вареньем или 
сметаной. 

Завершилось празднование традицион-
ным сжиганием чучела Масленицы. 

Юрий Башмет: 

Звание 
народного  
мне присвоено 
дважды

первого раза понимали и принимали 
мой стиль. Приходилось запугивать. 
Достаточно один раз грозно сказать: 
«Я с вами больше никогда работать не 
буду!», и все начинает звучать так, как 
нужно…

- «Царем альта» называли вас са-
мые известные российские авто-
ры, писавшие специально для вас 
свои произведения. Все ли из них 
сегодня в вашей программе?

- На сегодняшний день таких на-
писано более пятидесяти. Одни из 
них я исполняю от случая к случаю, 
когда доходят руки. Другие постоянно 
переходят из программы в программу. 
Моими талисманами стали произве-
дения Альфреда Шнитке или Софии 
Губайдуллиной.

- А имеет ли к вам какое-либо от-
ношение знаменитый и сегодня 
роман 1980-х годов «Альтист Да-
нилов»?

- Как только роман был опублико-
ван, все сразу почему-то решили, что 
Данилов - это я. В тот момент меня 
это порядком злило. И я решил раз-
венчать миф. Пригласил на телеви-
дение автора романа Владимира Ор-
лова, а также, увы, ныне покойного 
альтиста из оркестра Большого театра 
Володю Грота - прообраз Данилова. И 
вдруг в самом конце программы, ког-
да все точки над i, казалось бы, были 
расставлены, Орлов говорит: «Знай-
те, сейчас выходит 36-е издание ро-
мана на японском языке. Японцы вас 
очень любят, и поэтому на обложке 
книги ваш портрет…». Прошло еще 
несколько лет. Я уже начал думать, 
что избавился от ассоциаций с Дани-
ловым. Но тут мой старый дружище 
композитор Александр Чайковский 
пишет оперу «Альтист Данилов» и 
посвящает ее мне. Тогда я и понял, 
что от сравнений мне все равно не из-
бавиться. И свыкся.

- Четверть века назад вы стали 
народным артистом СССР. Но 
нигде нет ни слова о ваших рос-
сийских званиях. Поясните?

- Никогда не задумывался над 
этим. Но полагаю, что раз я народный 
артист СССР, то народным в России 
являюсь автоматически по умолча-
нию. Зато звание народного артиста 
СССР мне было по иронии судьбы 
присвоено дважды. Первый раз офи-
циально. После этого я получил несла-
бые преференции. О чем чуть позже 
рассказал единственному и последне-
му Президенту Советского Союза Ми-
хаилу Горбачеву. На личную встречу с 
ним я захватил с собой оказавшийся у 
меня волей случая оригинал его ука-
за о моем награждении этим званием. 
Михаил Сергеевич взял у меня этот 
документ и на нем собственноручно 
написал: «Подтверждаю». И автограф 
поставил. Так я стал народным арти-
стом СССР еще раз.

В молодости игравший в груп-
пе Стаса Намина Башмет и сегодня 
остается поклонником рок-музыки 
и любителем The Beatles. С юмором 
вспоминает, как однажды дирижи-
ровал на зарубежных гастролях во 
фраке и… джинсах. Обожает смелые 
эксперименты вроде совместного му-
зыкального спектакля с Константи-
ном Хабенским «Маленький принц» 
по Сент-Экзюпери. На своих высту-
плениях может заставить петь даже 
губернаторов.

В политических высказываниях 
осторожен уже три года. С тех пор как 
12 марта 2013-го после его поддержки 
позиции российского президента в 
связи с событиями на Украине в род-
ном Львове маэстро лишили звания 
профессора консерватории. Юрий 
Абрамович говорит:

- Когда-то я участвовал в конкурсе 
юных исполнителей в Киеве, посвя-
щенном 100-летию со дня рождения 
Ленина. Сейчас и этого конкурса нет, 
и с Украиной проблемы. А вот в Улья-
новске пусть и бывший Ленинский 
фестиваль, но есть. Потому что мы - 
русские - мудрые люди. И от всего хо-
рошего, что было в нашей истории, не 
отказываемся. Да и от плохого тоже. 
На всякий случай. ф
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